

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan melalui beberapa tindakan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Kemampuan kognitif anak kelompok B dapat ditingkatkan melalui media maze tema diri sendiri di kelompok B TK Nurul Islam yang cukup signifikan. Hal ini dapat dilihat dari hasil indikator yang telah dicapai oleh anak dengan persentase pra siklus yaitu kriteria Belum Berkembang (BB) sebanyak 60% dan Mulai Berkembang (MB) sebanyak 40%. Pada siklus I sebanyak 30% anak termasuk kriteria Mulai Berkembang (MB) dan 70% anak termasuk kriteria Berkembang Sesuai Harapan (BSH). Pada siklus II sebanyak 40% anak mencapai kriteria Berkembang Sesuai Harapan (BSH) dan 60% anak mencapai kriteria Berkembang Sangat Baik (BSB). Maka dengan itu, kemampuan kognitif anak usia dini dapat ditingkatkan melalui media maze.
2. Pada proses pembelajaran guru mempersiapkan media maze terlebih dahulu dengan menyesuaikan sub tema. Kemudian guru menunjukkan, menjelaskan, dan mencontohkan cara menggunakan media maze. Pada proses pembelajaran yang dilakukan, bahwa hasil aktivitas guru dan aktivitas anak menunjukkan hasil pada siklus I yaitu “Cukup” dan siklus II yaitu “Baik”. Maka dari itu, pada proses pembelajaran dengan menggunakan media maze anak menjadi lebih efektif dan menyenangkan karena disajikan dengan bentuk yang berbeda-beda di setiap pertemuan, serta memperoleh hasil peningkatan kemampuan kognitif yang baik pada anak.

#### **B. Saran**

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilakukan, maka saran yang dapat penulis berikan sebagai berikut:

1. Bagi guru  
Penelitian ini menghasilkan simpulan bahwa kemampuan kognitif anak usia dini dapat ditingkatkan melalui media maze, sehingga media maze

dapat dimanfaatkan oleh guru untuk meningkatkan kemampuan kognitif pada anak.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Data penelitian ini dapat menjadi referensi dalam mengembangkan penelitian selanjutnya serta dalam penelitian selanjutnya diharapkan menggunakan wawancara dalam teknik pengumpulan data agar data menjadi lebih komperhensif.